

La magistratura en el mundo

0. Próximamente

Locutora: Escucha y actualízate.

Alejandro Anaya: El Tribunal Constitucional Español avaló la vacunación de una menor...

Locutora: Lo más relevante de las Cortes y Tribunales del mundo.

Alejandro Anaya: En Colombia, la Corte Constitucional instó...

Locutora: ...y también los absurdos jurídicos.

Alejandro Anaya: A lo largo de la historia, son muy numerosos los casos en que los animales han llegado a las instituciones judiciales de los seres humanos.

Locutora: ¡Muy pronto!

La magistratura en el mundo.

Locutora 2: A Saber, la red sonora de la Corte.